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Прогнозы, конечно, – неблагодарное дело, но для того, чтобы двигаться вперед,
все-таки необходимо знать, по какому пути идти. На прошлой неделе состоялось
заседание коллегии Администрации Угличского района, на котором обсуждались
перспективы социально-экономического развития района и планы по капитальному
строительству.

  

В условиях экономического кризиса, международных санкций и геополитической
ситуации в мире прогнозы по развитию экономики и, как следствие, социальной сферы
носят весьма условный характер. Так, по завершении доклада заместителя Главы по
экономике Алексея ЯСИНСКОГО Глава района Сергей МАКЛАКОВ поставил главной
задачей в ближайшей перспективе: помощь малому бизнесу.      

  

– У нас малый город, и нам, безусловно, нужно помогать нашим предпринимателям, они
дают рабочие места, они во многом определяют социальный микроклимат в городе и
районе, – уверен Сергей МАКЛАКОВ. – У нас на территории нет ни «Газпрома», ни
других государственных монополий, зато есть местное предпринимательское
сообщество.

  

Ровно в то время, когда Глава района произносил эти слова, в Госдуму РФ были
внесены поправки в Налоговый кодекс, дающие муниципалитетам право вводить
региональные сборы с предпринимателей. Владельцы прачечных, парикмахерских и
даже платных туалетов (всего более 20 видов услуг) начиная с 2015 года, раз в квартал
по этим поправкам должны будут платить от 6 до 600 тысяч рублей, причем ставки могут
быть повышены до 10 раз. Для малого бизнеса Углича эта новость звучит как приговор.
Представьте себе владельца маленького магазинчика, который раз в квартал должен
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заплатить 600 тысяч рублей!

  

Хочется верить, что здравый смысл возобладает, и предпринимателей не будут
облагать неподъемным оброком, ведь от того, что в нашем городе будут вынуждены
закрыться магазины, ветеринарные клиники, пункты по ремонту обуви и часов,
парикмахерские и салоны красоты, никто не выиграет. Бюджет не получит вожделенные
дополнительные доходы, а угличане будут лишены возможности пользоваться
элементарными услугами.

  

Но вернемся к прогнозам, которыми поделился Алексей ЯСИНСКИЙ. Остановимся на
тех показателях, которые волнуют каждую семью. Так согласно представленным
материалам, к сожаленью, рост реальных доходов среднего угличанина в ближайшие
годы не предвидится. Да, средняя зарплата к 2017 году подрастет до 25200 рублей, но
эффект от этого роста погасит инфляция, которая по самому оптимистичному прогнозу
будет около 8 процентов в год.

  

После выступления Алексея ЯСИНСКОГО слово взял Глава района Сергей МАКЛАКОВ.
Сергей Валерьевич заострил внимание на необходимости более детальной и системной
работы с малым бизнесом. Также Глава района

 заинтересовался цифрами по проценту необрабатываемых районных земель.

  

– Вот в этом направлении нам надо серьезно работать, – поставил задачу Сергей
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МАКЛАКОВ. – Давайте формировать инвестиционные площадки, если сами не
справляемся, давайте выходить на уровень области с просьбой помочь найти нам
инвесторов в сельское хозяйство. Не должна наша земля просто зарастать кустами.
Земля должна работать.

  

Также Глава района попросил еще раз внимательно проанализировать сильные и
слабые стороны экономики города и района.

  

– Мы все понимаем, что нам придется ближайшие годы работать в весьма
неблагоприятных условиях, но мы должны иметь четкую и внятную стратегию развития,
– заключил Сергей МАКЛАКОВ.

  

Затем слово было предоставлено заместителю начальника Управления архитектуры,
градостроительства и инвестиционных проектов Администрации УМР Александру
ВИШНЯКОВУ, который выступил с докладом о планах основных мероприятий по
капитальному строительству.

  

Основными направлениями на ближайшие годы станет строительство детских садов,
пристройки к пятой школе, физкультурно-оздоровительного комплекса с бассейном,
Ледового дворца и модернизация канализационной насосной станции № 2.
Продолжится и реализация Программы по расселению ветхого и аварийного жилья.
Кстати, по этому направлению наш район работает весьма успешно, при показателе на
тысячу человек УМР расселяет даже больше аварийного жилья, чем Рыбинск и
Ярославль.

  

– С опережением плана мы работаем по вводу нового жилья, – констатировал
Александр ВИШНЯКОВ. – Это весьма серьезное достижение.

  

По словам Главы района, Угличу уже становится тесно в его границах, и городу просто
необходимо расширяться.

  

– Будем просить депутатов сельских поселений помогать нам в росте Углича, –
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констатировал Сергей МАКЛАКОВ.

  

Важным направлением в капитальном строительстве является и газификация района.
30 октября было дано разрешение на пуск в эксплуатацию газопровода в Левобережной
части Углича. Многие злопыхатели утверждали, что газификация Левобережья не
более чем предвыборное обещание, но, как показало время, у Сергея МАКЛАКОВА
слова не расходятся с делом.

  

Вообще планов по капитальному строительству в Угличе довольно много, но пока
преждевременно говорить о том, какие из проектов будут реализованы раньше, какие
позже.

  

– Не буду скрывать, включение наших капитальных объектов строительства в областной
бюджет идет с большим трудом, – отметил Сергей Валерьевич. – Но мы прилагаем все
усилия для того, чтобы за них бороться. Со своей стороны мы выполнили уже многие
обязательства по разработке проектов строительства и прохождению госэкспертиз,
теперь наша задача – заручиться источниками финансирования строительства этих
объектов.

  

Безусловно, время и текущие государственные и мировые события внесут свои
коррективы в представленные планы, но совершенно понятно, что Углич не собирается
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останавливать свое развитие и поступательно, шаг за шагом будет двигаться вперед.

  

Кирилл ВОРОНИН
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